



LE DÉPARTEMENT DE L'ISÈRE VOUS INFORME

Vos musées départementaux sont fermés mais

les parcs du Domaine de Vizille et du Musée Hébert restent ouverts !

Plus d'infos sur musees.isere.fr



ABONNEMENT ÉCONOMIE SOCIÉTÉ

Place GRE'NET M

Par ADu | le 27/03/2020 | 7:15 | 6

LES DONS REÇUS PAR LE CHUGA VONT FINANCER LA RECHERCHE... MAIS AUSSI 120 TABLETTES ET CASQUES VR

EN BREF – Le CHU de Grenoble a déjà récolté 68 376 euros grâce à son fonds de dotation spécial pour lutter contre l'épidémie de coronavirus. Plus 14 000 euros grâce à la cagnotte des supporters du GF38. Ces fonds seront utilisés pour la recherche sur le Covid-19... mais aussi pour acheter 120 tablettes pour les malades et des casques de réalité virtuelle pour le personnel soignant.

Le succès est au rendez-vous. Le CHU de Grenoble a déjà recueilli 68 376 euros grâce à sa <u>collecte de dons « Urgence Covid-19 »</u> lancée pour soutenir professionnels soignants, patients et chercheurs. Patrice Mérigot, président de la <u>Fondation Jeannine et Maurice Mérigot</u>, a donné à lui seul 25 000 euros. S'y ajoute <u>l'appel aux dons organisé par les supporters du GF38</u>, qui a permis de <u>récolter plus de 14 000 euros</u>.

Une mobilisation citoyenne en soutien du personnel soignant saluée par le Dr Laurent Grange, adjoint à la commission médicale de l'établissement. « Les dizaines de milliers de gestes de soutien que nous avons reçus font chaud au cœur, que ce soit les applaudissements à 20 heures ou les pizzas et croissants gracieusement offerts au personnel hospitalier », a-t-il déclaré. « Ce sont des petits riens très importants. »

Tablettes numériques et casques de réalité virtuelle

Les fonds ont d'ores et déjà permis l'achat de 120 tablettes numériques pour les patients atteints du coronavirus. Les visites étant interdites, elles leur permettront notamment de communiquer avec leurs proches... bien que l'utilisation du téléphone portable dans les chambres soit autorisée.

Autre investissement : La Bulle. Cet espace de détente, dédié aux soignants et médecins en réanimation intervenant sur les cas de Covid-19, vise à les soutenir en cette période de crise. « Il sera notamment équipé de casques de réalité virtuelle pour leur permettre de s'extraire de leur environnement de travail », a précisé le Dr Laurent Grange.

Les premiers essais cliniques sur le Covid-19 dès lundi 30 mars

Une partie des dons sera enfin attribuée à la recherche contre le coronavirus... sans que l'on connaisse pour l'instant la répartition prévue entre ces trois postes de dépense.

« Nous avons déjà commencé des tests pour savoir à quel stade de l'infection en sont les différents patients et pour pouvoir trouver le traitement le plus adapté selon les patients », a expliqué le Pr Épaulard <u>lors du point presse du mercredi 25</u> mars.

Cette recherche comportera en outre, dès lundi, des essais cliniques sur l'inflammation provoquée par le virus. « Ils s'effectueront dans le cadre des essais menés au niveau national pour comparer les différents traitements du Covid-19 », a précisé le Pr Épaulard.

Un montant de 20 000 euros du fonds de dotation sera par ailleurs dédié à un projet-pilote du CHU, mené avec la Fondation UGA, qui met la même somme sur la table. Son objectif : tenter de détecter des marqueurs biochimiques d'aggravation sur les patients atteints du Covid-19.

Anissa Duport-Levanti